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Zitat von weam 

Ich hoffe er besinnt sich für den Sommer wieder darauf die Mannschaft besser zu
machen und entsprechende Transfers zu tätigen und das frühzeitig. Ich halte die
Transferphasen für ein Fiasko. Man hat versucht Transfers auf Bundesliganiveau zu
tätigen und dabei die anderen Umständen (Trainingslager, Eingespieltheit)
vernachlässigt. Transfers, die UNSERE Mannschaft verbessern, nicht die irgendeinem
imaginären Qualitätsstandard gerecht werden müssen. Dann werden wir auch wieder
eine vernünftige Truppe nächstes Jahr aufstellen. In Liga 2 hat er das hinbekommen,
voller Fokus der Planungen darauf und das zusammen mit dem (neuen/alten) Trainer.

Da mache ich mir keine Gedanken. Einen Kader für die zweite Liga hat er schnell beisammen.
Dank Bornemann und Meeske sind wir jetzt wenigstens ein gestandener, stabiler Zweitligist.
Innerhalb dieser Gefilde sind wie finanziell gut aufgestellt und die Perspektive für
Zweitligaspieler ist hinreichend gut, dass wir problemlos einen entsprechend
wettbewerbsfähigen Kader zusammenstellen können werden, der für eine entspannte Saison im
gehobenen Mittelfeld reichen wird.

Und das meine ich positiv.
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